
BESCHLUSSVORLAGE

V/2020/0402

<u>Beratungsfolge:</u>	<u>Termin</u>	<u>Entscheidung</u>	<u>Öffentl.</u>
Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss	11.05.2022	Entscheidung	Ö

Tagesordnungspunkt:



Deckenerneuerungsarbeiten im Abschnitt Im Auel bis Kläranlage Miel

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss beschließt die Instandsetzung des Wegeabschnittes Verlängerung Im Auel bis zur Brücke an der Kläranlage Miel durchzuführen und dort eine neue Deckschicht aus Asphalt aufbringen zu lassen.

Sachverhalt:

Auf die Mitteilung M/2020/0140 zur Sitzung des Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschusses vom 02.06.2021 wird verwiesen.

Im Zusammenhang mit dem Sonderförderprogramm „Erhaltungsinvestitionen kommunale Verkehrsinfrastruktur Straßen- und Radwege“ der Bezirksregierung Köln erhielt u.a die Straße Im Auel von der Einmündung Burgstraße (L 493) auf einer Länge von etwa 400 m eine neue Asphaltdeckschicht. Die Förderquote war 85 %.

Da Wirtschaftswege nicht gefördert wurden, konnte 2021 lediglich der genannte 400 m lange Abschnitt erneuert werden. Seitens der Verwaltung wurde in obiger Ausschusssitzung vorgeschlagen, die Deckenerneuerung in der Fortsetzung des Weges bis zur Swistbrücke auf Höhe der Kläranlage Miel umzusetzen, wenn die Fördermittel aus genanntem Programm an die Gemeinde Swisttal ausgezahlt sind.

Für das Sonderprogramm wurde inzwischen der Schlussverwendungsnachweis durch die Bezirksregierung Köln geprüft und Fördermittel i.H.v. 59.600 € an die Gemeinde Swisttal ausgezahlt.

Der Abschnitt bis zur Swistbrücke ist etwa 1.000 m lang. Die Kosten für die Deckenerneuerung wurden auf ca. 60.000 € – Preisstand 3. Quartal 2021 – geschätzt. Aufgrund der aktuellen Preisentwicklung, insbesondere der letzten vier Wochen, sind nach Einschätzung der Verwaltung weitere 15.000 € zusätzlich zu veranschlagen. Für die Finanzierung der Maßnahme stehen ausreichend Haushaltsmittel zur Verfügung (u.a. Rückstellung o.g. Fördermittel).

Der Wirtschaftsweg entlang der Swist zwischen Morenhoven und der Brücke an der Kläranlage Miel ist in einem schlechten Zustand. Er ist Bestandteil u.a. der Wasserburgen- und Rheinische Apfelroute und wird somit stark von Radfahrern frequentiert.

Die Verwaltung empfiehlt dem Ausschuss, trotz des aktuell hohen Preisniveaus, den Beschluss zur Erneuerung der Asphaltdecke zu fassen. Die Verwaltung prüft, ob die Dank Förderung eingesparten Mittel für die Instandsetzung der Verlängerung des Weges Im Auel bis hinter die Brücke an der Kläranlage Miel verwendet werden können.